



N-D de la Merci N-D de l'Assomption

éditorial

C'est la rentrée

Pour les enfants, les jeunes, les professeurs, les animateurs de catéchisme ou de mouvements de jeunesse, c'est un moment important pour se rappeler ce qui nous guide. Une simple poursuite d'activités, ou une occasion de renouvellement qui nous permet de mieux vivre ces divers engagements quels qu'ils soient : familiaux, associatifs ou religieux. Ce qui nous permet de nous renouveler, c'est Dieu lui-même. Par sa Parole, accueillie, vécue, partagée, nous apprenons l'alphabet de la vie chrétienne. Nous ne ferons sans doute pas de miracles, mais la Parole nous éclairera, nous soutiendra et, en nous décentrant de nous-mêmes, nous montrera le chemin pour un vrai service du frère.

Les journées de rentrée des 19-20 septembre veulent nous mettre sur cette route. Comme les disciples d'Emmaüs : cheminons dans l'échange, laissons-nous interpeller par la Parole, partageons le pain et transmettons ce que nous aurons vécu.

Que Jeannette Frey, qui nous a quittés ces jours-ci, nous serve d'étoile. Elle a servi l'Eglise, voulait s'y engager davantage mais s'est retrouvée clouée par la maladie. Elle nous a montré la fécondité d'une vie nourrie de la Parole et de l'eucharistie. Tous ceux qui ont pu l'approcher pourraient en témoigner: sa vie fut riche car reflet de l'Amour.

P. Jacques Cramet

Rencontre avec...

Nicole El Mhadhbi

Nicole, chrétienne, est mariée avec un français d'origine tunisienne et de religion musulmane. Elle nous fait part de leur cheminement.

«Dès ma formation à l'école normale, j'ai été intéressée par la migration magrébine tant au point de vue de l'accueil que de la culture et de la religion.

Après quelques voyages, j'ai rencontré Youssef en Tunisie, musulman non vraiment pratiquant.

En France, après notre mariage, Youssef a découvert sa religion hors de son milieu culturel. A l'aide d'une littérature musulmane plus ouverte et même plus mystique, il a pu approfondir sa foi.

Cet approfondissement simultané, pour moi comme pour lui, s'est accompagné d'une démarche auprès d'un réseau de couples interreligieux appartenant au Groupe de Foyers Islamo-Chrétiens (GFIC).

Ces groupes sont soutenus par des services épiscopaux diocésains, le Service pour les Relations avec l'Islam et aussi par les autorités musulmanes.

Nos rencontres abordent bien sûr des thèmes religieux (textes de la Bible ou du Coran), mais aussi sociaux ou culturels, en présence, de plus en plus souvent, des représentants de l'Eglise et de l'Islam.

Au fil des années, on sent que les relations sont plus familières surtout avec l'arrivée de jeunes couples dont le conjoint musulman est né en France (2^{ème} génération).

Les mariages à l'église (avec dispense pour disparité de culte) sont de plus en plus nombreux. Les couples du GFIC sont engagés dans la préparation au mariage en lien avec les Centres de Préparation au Mariage.»

Propos recueillis par Jacques Verdeille

Agenda

Lundi 14 septembre

- 20h30 : réunion de l'équipe CCFD-Terre solidaire à Fresnes.

Mercredi 16 septembre

- 19h : préparation des messes des 26 et 27 septembre à Fresnes.
- 20h45 : prière du Chapelet à Saint-Éloi.

Judi 17 septembre

- 9h30 à 10h30 : pause-maman à l'accueil Fresnes .

Samedi 19 septembre

- 18h30 : messe de rentrée à Rungis suivie d'un apéritif.

Dimanche 20 septembre

Journée paroissiale de rentrée à Fresnes

- 10h30 : messe à N-D de la Merci, suivie d'un apéritif, repas partagé et en début d'après midi, temps d'échanges et de propositions pour l'année à venir.

Ceci vous concerne...

Interreligieux

Nos meilleurs vœux à nos amis juifs pour Roch-Hachana (18 - 20/9) et à nos amis musulmans pour la fin du Ramadan (20/21 sept). A cette occasion, des cartes de vœux, signées par notre évêque sont disponibles aux accueils de Fresnes et de Rungis.

Scouts et Guides de France

A tous ceux qui souhaitent découvrir le mouvement, invitation au week-end de rentrée des 26 et 27 septembre. Renseignements : 01 55 59 87 47 ou fiji.dac@club-internet.fr

Catéchisme

A partir du CE2, votre enfant peut être inscrit au catéchisme, à l'accueil de Fresnes et de Rungis.

Conférence St Vincent de Paul

Participera aux messes du 26 et 27 septembre et sollicitera votre générosité à la fin de la messe.

Nos peines et nos joies de cet été

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes : Louise Mélé, Lucienne Hyppolite, Cécile Robert, Françoise Arjo, Andrée Peyramaure, à Rungis : Lucien Benard, Clovis Terna.

Baptêmes : Mahaut et Victor Ruetsch, David Rakotonindrana.

Mariages : Fabrice Luquet et Julie Beisson, Jérôme Roussies et Pauline Faydit, Nathalie Mada et Ismaël Karidioula

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.

Dimanche : 10h30 à Fresnes.

En semaine :

Mardi, mercredi, jeudi et vendredi
9h à Saint Éloi

N-D de la Merci 01 46 66 10 13

laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45

paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci : lundi 16h30-19h

de mardi à vendredi 9h30-11h30 & 16h30-19h
samedi 9h30-11h30

N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du diocèse

<http://catholique-val-de-marne.cef.fr>

Nos joies et nos peines

Valentin et Lilou Laronche-Villette, Nathan Buisson entreront dans l'Eglise par le sacrement du Baptême le 13 septembre à Fresnes

Chloé Sénéchal, Anthony Joubert, Baptiste Casalta et Titouan Segalat entreront dans l'Eglise par le sacrement du Baptême le 27 septembre à Rungis.

Sébastien Boigeaud et Gaëlle Gour s'uniront par le sacrement du mariage le 26 septembre à Saint-Éloi.

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes : Jeannette Frey et Guy

Editorial des Orientations Diocésaines - Journée du 14 juin 2009

« ...Il s'agit d'entrer dans une nouvelle manière de vivre et d'annoncer Jésus-Christ, car le monde vit de profondes mutations culturelles et nous ne pouvons plus faire la catéchèse comme par le passé.

Le christianisme n'est pas d'abord un système de pensée. La Parole de Dieu, c'est Jésus-Christ lui-même, une personne vivante. Devenir chrétien, c'est entrer dans une relation personnelle et vivante avec Jésus-Christ ; c'est aussi vivre une relation d'alliance, entrer dans le peuple des croyants, l'Eglise. Elle est toujours demeurée fidèle à sa mission d'annoncer l'Évangile, mission qu'elle a reçue du Christ ressuscité.

Cette mission nous concerne tous, pas seulement les prêtres ou les catéchistes : nous avons chacun notre part de responsabilité dans la transmission

de la foi et l'annonce de l'Évangile. Chacun doit progresser dans l'intelligence de la foi, se former, et témoigner. Les enfants, les jeunes et les adultes qui cheminent dans la foi ont besoin de voir et de rencontrer des chrétiens qui mettent en actes la parole, qui sont aux côtés des plus pauvres, des blessés de la vie et qui s'engagent pour promouvoir la paix, la justice [...]

Sur cette route, Jésus ne nous laisse pas seuls. Il nous accompagne comme il l'a fait pour les disciples d'Emmaüs : nous n'aurons jamais fini de puiser à cette source vivante des Écritures pour trouver les forces nécessaires pour relever ce défi de la proposition de la foi à tous, enfants, jeunes, hommes et femmes, en attente, en recherche... »

Père Michel Santier, Evêque de Créteil